



四郷小 学校だより

第 21 号

令和3年12月10日

早いもので、令和3年も残すところあと二十日ほどとなりました。年の瀬を迎え、何かと気
忙しく感じる今日この頃です。2学期も残すところわずかになり、学校では学習のま
とめの時期に入っています。



学校保健委員会を開催しました。

12月2日(木)5限目に、6年生児童による学校保健委員会が開催され
ました。今回は、学校歯科医の杉原信久先生、学校薬剤師の村木麻美
先生に加え、くろがねもち協議会委員、PTA役員のみなさまにもご参加
いただきました。



6年生の保健委員会児童が「感染症を予防しよう」というテーマで、
新型コロナウイルス感染症の予防を中心に発表を行いました。2学期
が始まってから「四郷っ子緊急事態宣言」を実施していたこととも絡め
ながら、学校での取り組みや感染症予防の必要性について、わかりやす
く発表してくれました。その後、6年生の児童が学校歯科医・薬剤師先生
に感染症について積極的に質問し、お答えいただきました。新しい変
異株オミクロン株についても質問が出され、まだまだ分からないことが
多いが、今後の拡大にそなえ引き続き基本的な感染症予防を続けていく
ようにとお答えいただきました。コロナだけでなく、これからの季節、
インフルエンザやノロウイルスなど様々な感染症が流行する恐れもあり、それらの予防にも、手洗い
やうがい、咳エチケットが効果的であることがよくわかりました。



第4回くろがねもち協議会



12月2日(木)の午後13時50分より第4回目のくろがねもち協
議会が開催されました。今回は、学校保健委員会に参加していただき、6
年生保健委員会児童の発表や質疑応答の様子をご覧いただき、「四郷っ子
緊急事態宣言」や感染症対策についてご意見をいただきました。ご参加
いただいたみなさま、ありがとうございました。

2年生 おもちゃランドにようこそ!

12月3日(金)、6日(月)に2年生が学級ごとに生活科の学習
で作ったおもちゃを使って「おもちゃランド」を体育館で行いました。
「くうきほう」「しゃてき」「さかなつり」「たまとぼし」など複数のコ



コーナーを設けて1年生を学級ごとに招待しました。

この日のために2年生は、生活科でおもちゃをつくったり、1年生に分かりやすい看板をつくったりするなど準備を進めてきました。各コーナーでは呼び込みや遊び方の説明、遊んだ後のスタンプ押しなど、2年生が手際よくあそびコーナーを運営する姿が見られました。1年生がクリアしやすいように易しいバージョンと難しいバージョンを用意したり、おすすめの道具を準備したりして2年生の心遣いが感じられる「おもちゃランド」になっていました。1年生は「楽しかった」「〇〇がおもしろかったよ」などの感想を教えてくださいました。2年生が工夫を凝らした様々な手作りおもちゃを楽しんでもらえたようです。



2年生が手際よくあそびコーナーを運営する姿が見られました。1年生がクリアしやすいように易しいバージョンと難しいバージョンを用意したり、おすすめの道具を準備したりして2年生の心遣いが感じられる「おもちゃランド」になっていました。1年生は「楽しかった」「〇〇がおもしろかったよ」などの感想を教えてくださいました。2年生が工夫を凝らした様々な手作りおもちゃを楽しんでもらえたようです。

6年生が笹川中学校区人権フォーラムに参加しました！

12月6日(月)9時より、笹川中学校の1年生と、高花平小学校・四郷小学校の6年生が参加し、笹川中学校区人権フォーラムが開催されました。これは、笹川中学校区の小中学生が、「いじめや差別をなくし、互いに認め合い、高め合い、ともに考え行動できるようになっていくための、学びの場とする」ことを目的に毎年、人権週間のこの時期に開催されています。

例年ですと、四郷小学校から笹川中学校に出かけて、中学校の体育館等で、三校の子どもたちがまざった5～7人程度のグループを作って、資料をもとに意見交流を行っていました。しかし、今年は新型コロナウイルス感染症予防の観点から、三校の児童・生徒が集まることは控え、Zoomによるオンライン中継で各校を結んでの実施となりました。

各校の紹介のあと、子どもたちの身近なテーマでグループごとに話し合いを行いました。そこでは自分の率直な考えを友だちに伝えるとともに、友だちの意見もしっかり受け止めて、その違いに気づいたり互いに認め合ったりする姿が見られました。その後、討議したことをグループ代表がZoomを通じて発表しました。この人権フォーラムで、笹川中学校の1年生とオンライン上ではありますが交流し、多様な考えに触れる機会となりました。



12月22日(水)23日(木)は個別懇談会です！

すでに、ご案内の通り、「あゆみ」渡しを兼ねた個別懇談会を、12月22日(水)23日(木)の二日間に行います。今回は希望されたご家庭のみとなっています。担任から連絡しました日時にご出席くださいますようお願いいたします。

なお、懇談を希望されない場合は、12月24日(金)の終業式の日にお子さんに「あゆみ」をお渡しします。

校内図工作品展もあわせてご覧ください。

12月20日(月)～12月23日(木)16時30分まで、校内図工作品展を行います。

2, 4, 5年生は各教室前廊下、1年生は家庭科室、3年生は理科室、6年生は図工室にて、子どもたちの作品を展示していますので、ご来校の折に、あわせてご覧ください。